
08 09 2018  

Bonjour, 

  

J'ai pris connaisssance de projets d'implantation éoliennes dans les régions en question, régions 

favorites pour nous, en tant que touristes. 

  

Si des déchetteries éoliennes devaient encore être construites, nous n'irions plus dans les belles 

Côtes d'Armor. 

Mais pas seulement : 

Pensant aux proches habitants, il serait injuste d'influencer négativement leur santé. 

Quant à la faune aviaire, ne parlons pas d'influence mais de morts assurées. 

Et puis, les contribuables que nous sommes payons entre 5 et 8 mrds € par an pour énergie non 

rentable. Si vous nécessitiez de documents pour appuyer cette aberration, n'hésitez pas à me 

contacter svp. 

Non, ce qu'il est nécessaire d'entreprendre, c'est une réduction, assez aisée à mettre en place, des 

débauches d'électricité. 

  

Soyez remerciés de votre attention, 

  

Restant à votre disposition, je vous présente mes distinguées salutations, 

  

  

Jean-Jacques Marchand 


